

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Auf der Webseite www.meine-landwirtschaft.de sollen die Bürgerinnen und Bürger darüber abzustimmen, für welche Landwirtschaft ihre Steuergelder eingesetzt werden sollen.

Kampagne für mehr Demokratie in der Landwirtschaft gestartet

Veröffentlicht am: 25.01.2011

Die bisher größte Agrar-Demo am Samstag in Berlin hat es gezeigt: Bürgerinnen und Bürger haben es satt, wollen wissen, woher ihr Essen kommt, selbst bestimmen, was drin ist und sich einmischen in die Agrarpolitik. Dieses Jahr ist es besonders wichtig, Politiker nicht allein entscheiden zu lassen. Denn 2011 wird die gemeinsame Agrarpolitik der Europäischen Union nach 2013 festgelegt. Es werden also wichtige Entscheidungen darüber getroffen, wie unsere Steuergelder verwendet werden. Dabei geht es nicht nur um Subventionen sondern um Umweltschutz, regionale Entwicklung und Tierschutz. Auch, ob das Geld für Gentechnikfor-

schung oder ökologische Landwirtschaft ausgegeben wird, dürfte Verbraucherinnen und Verbraucher interessieren. Deshalb startet ein Bündnis aus verschiedenen Organisationen heute die Kampagne „Meine Landwirtschaft - Unsere Wahl“. Die zwanzig Initiatoren wollen eine Debatte anregen und gemeinsame Forderungen durchsetzen. Bei der Aktion „Unsere Wahl“ kann jeder EU-Bürger und jede EU-Bürgerin darüber abstimmen, wofür die 100,- Euro Steuergelder im Jahr ausgegeben werden sollen.

Links zu diesem Artikel

- [meine-landwirtschaft.de: Pressemitteilung](#)
- [Homepage: Meine-Landwirtschaft.de](#)